

# REUTERS

## Berbagi Kebahagiaan di Bulan Ramadhan, Polres Solok Kota Door to Door Bagikan Sembako

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.REUTERS.CO.ID](https://KOTASOLOK.REUTERS.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 20:36



SOLOK KOTA - Di Bulan Suci Ramadhan tahun ini, 1444 H / 2023 Polres Solok Kota berbagi berkah dan kebahagiaan kepada masyarakat dengan membagikan bantuan kemanusiaan berupa paket Sembako gratis, Kamis, 29 Maret 2023. Paket-paket Sembako yang berisi beras, telur, minyak goreng, serta kebutuhan pokok lainnya itu dibagikan oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, bersama Wakapolres Kopol Joni Darmawan, SH, beserta PJU Polres setempat secara door to door ke rumah masyarakat penerima manfaat bantuan.



Diterangkan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, bahwa di hari itu Dia bersama Wakapolres dan para PJU serta personel menyerahkan bantuan di 5 Kelurahan yang ada di Kota Solok yaitu Kelurahan Laing Nan Balimo yang dipimpin langsung oleh Kapolres didampingi Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto,SE,M.Si, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kasi Propam IPTU Amrizal, KBO Binmas IPTU Maihendri,SH, serta anggota Seksi Humas. Kemudian di Keluarkan Nan Balimo yang dipimpin oleh Wakapolres Kopol Joni Darmawan bersama Kapolsek Solok Kota Kopol Sugianto,SH,MH, Kasatreskrim AKP Evi Wansri,SH, dan Kasi Humas AKP Edy Yuhendra,SH. Di Aro IV Korong, dipimpin oleh Kabag Ops Kopol Chairul Nasution,S.IK, didampingi Kasat Lantas AKP Muhammad Sugindo,SH, Kapolsek Bukit Sundi dan anggota Seksi Humas. Selain itu di Kelurahan KTK yang dipimpin oleh Kabag SDM AKP Poniman, didampingi Kasat Samapta dan Kapolsek Singkarak. Serta Kampung Jawa dipimpin Kabagren bersama Kapolsek Sungai Lasi, Kapolsek Sulit Air dan Kapolsek Junjung Sirih.

Dikatakan Kapolres Solok Kota, bahwa pembagian Sembako yang dilakukan hari ini merupakan sebuah bentuk rasa syukur atas nikmat dan rezeki yang diberikan oleh Allah SWT.

"Bulan Ramadhan ini merupakan bulan yang istimewa, dan penuh berkah. Kita harus bersyukur atas nikmat Allah SWT, dan salah satu bentuk rasa syukur kita adalah dengan berbagi kepada sesama, masyarakat yang membutuhkan," sebut Kapolres.

Lebih lanjut diungkapkan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, selain berbagi Sembako, kegiatan tersebut sekaligus sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi dan kedekatan dengan masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, tentu kita berharap agar kebersamaan dan kepedulian antar sesama khususnya di lingkungan Polres Solok Kota akan terus meningkat sehingga bisa menjadi hal positif bagi kita semua, terutama dalam memupuk iman dan taqwa di bulan Suci, tidak hanya Hablum Minallah melainkan juga

Hablum Minannas," tutupnya

Kapolres Solok berharap, bantuan tersebut dapat sedikit meringankan beban masyarakat penerima bantuan, terlebih mengingat biasanya di bulan suci Ramadan kebutuhan cenderung meningkat.



Di Laing, Andung Jana yang menerima langsung bantuan dari orang nomor satu di Polres Solok Kota itu tampak terharu dan nyaris meneteskan air mana saat mengungkapkan rasa terima kasihnya.

"Terima kasih Pak Polisi, semoga semakin sukses kedepannya dan mendapatkan keberkahan dari Allah," ungkap nenek-nenek berusia kurang lebih 78 tahun itu.

Selain paket Sembako, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan menylipkan satu amplop berisi sejumlah rupiah, untuk membantu sedikit meringankan beban kebutuhan keluarga yang menggantungkan hidupnya sebagai buruh tani itu.  
(Amel)